

La Comunitat necesita 3.258 enfermeras más para alcanzar la media de España, según CECOVA

La Comunitat Valenciana necesita 3.258 enfermeras más para alcanzar la media del resto de España, según ha señalado el Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (CECOVA) este lunes, con motivo del Día Internacional de la Enfermera, que se celebra este martes.

11/5/2015 - 14:26

VALENCIA, 11 (EUROPA PRESS)

La Comunitat Valenciana necesita 3.258 enfermeras más para alcanzar la media del resto de España, según ha señalado el Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (CECOVA) este lunes, con motivo del Día Internacional de la Enfermera, que se celebra este martes.



Así, la tasa en la Comunitat Valenciana es de 508,02 enfermeras por cada 100.000 habitantes, una cifra "bastante por debajo" de la media nacional que se sitúa en 573,59 enfermeras por cada 100.000 habitantes, esto es, un 11,43 por ciento menos. Esta diferencia actual ante la media estatal y la de la Comunitat Valenciana supone contar con 3.258 enfermeras menos que la media del resto de España.

Al respecto, consideran "imprescindible" adecuar los recursos humanos de Enfermería a las necesidades actuales de salud de la población" ya que la Comunitat Valenciana ocupa el lugar decimosexto en la clasificación nacional (computando además de las 17 autonomías las ciudades autónomas de Ceuta y Melilla)".

En ese sentido, han destacado que es "necesario cambiar un sistema basado en el hospitalocentrismo y la atención a lo agudo y puntual, por otro que potencie el contexto comunitario, las políticas educacionales sanitarias, la atención continuada, la gestión de casos complejos en pacientes crónicos o la hospitalización en domicilio frente a la hospitalaria".

Del mismo modo, reclaman organizar un modelo de atención sanitaria basado en equipos interdisciplinarios en lugar de multidisciplinarios, integrados por representantes de diversas profesiones sanitarias en los que las enfermeras "deben tener campo competencial propio, autonomía profesional, capacidad de decisión y reconocimiento para liderar todos aquellos proyectos propios de su disciplina".

"Los profesionales de Enfermería no pueden ser meros actores secundarios o de reparto, sino que deben ser actores principales con un papel protagonista en estos cambios sanitarios que está demandando la sociedad en general", afirmaron.